
Subject: Internetseite Prof.Dr. Wolff
Posted by Gast on Mon, 09 Jan 2006 13:02:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

habt ihr schonmal den Expertenrat mit Prof.Dr. Wolff gelesen?

Es gibt dort viele Fragen und Antworten zum Thema Propecia.

Er selbst behandelt viele Männer mit Haarausfall und es klingt teileweise sehr gut was er aus
seinen eigenen Erfahrungen schreibt.
Er macht jedoch keine Zauberversprechen...

Aber trotzdem ist immer wieder die Rede davon, daß sich bei
90% der HA vollständigt stoppt.
Und was sicher für die meisten Betroffenen ebenso wichtig ist daß nach ein bis zwei Jahre
sich das Kosmetische Erscheinungsbild der Haare zumindest etwas bessert. (Teileweise auch
mehr)

Was meint Ihr dazu?
Kann man darauf hoffen und war schonmal jemand auf der Haarerkrankungen Seite?
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